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Ata número onze 

 

Sessão ordinária da Assembleia de 

Freguesia de Santa Luzia, realizada 

no dia vinte e seis de setembro do 

ano de dois mil e vinte e três. ---------- 

 

 

----- Aos vinte e seis dias de setembro do ano de dois mil e vinte e três, reuniu em sessão 

ordinária, a Assembleia de Freguesia com a seguinte ordem de trabalhos: --------------------- 

 

1. Apreciação da informação do Presidente da Junta de Freguesia; 

 

----- A Presidente da Assembleia de Freguesia, declarou aberta a sessão pelas vinte e uma 

horas e quarenta e um minutos. ----------------------------------------------------------------------------- 

 

----- Efetuada a chamada registou-se que estavam presentes, Cristiana Maria, Paulo Sousa, 

Carlos Soares, Artur Minhalma, Marta Fonseca Martins, Mário Jorge Santana, Maria da 

Graça Sofia, Mariana Pereira Estevão e Ana Bela Cruz. --------------------------------------------- 

 

----- A Presidente da Assembleia deu início à ordem de trabalhos: -------------------------------- 

 

1. Apreciação da informação da Presidente da Junta de Freguesia; ------------------------ 

 

----- A Presidente da Assembleia deu a palavra à Presidente da Junta, que começou por 

saudar a mesa da assembleia, todos os deputados da assembleia de freguesia e a 

funcionária de serviço, seguidamente efetuou um breve resumo acerca da informação do 

presidente, assim como das obras e reparações realizadas, nomeadamente, continuação 

das reparações na Escola Primária; reparação da calçada junto aos apoios de pesca; 
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colocação de uma base em cimento na paragem dos autocarros e demolição da casinha 

que existia junto ao Polidesportivo, a qual estava a ser utilizada indevidamente. -------------- 

 

-----Prestou ainda, esclarecimentos acerca do funcionamento e organização das 

Tradicionais Festas em honra dos Pescadores, bem como do balanço financeiro final, o 

qual resultou de um saldo negativo, á volta de quinze mil euros. ----------------------------------- 

 

-----A membro Maria da Graça usou da palavra para agradecer a colocação dos suportes 

nas árvores plantadas junto à estrada para Pedras D’El Rei. ---------------------------------------- 

 

-----O membro Artur Minhalma usou da palavra para demonstrar o seu descontentamento 

acerca da concorrência desleal que o Município faz às Freguesias, no que concerne aos 

eventos e animação. -------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

-----A Presidente da Junta informou que está de acordo e que já demonstrou a sua 

indignação junto da Presidente da Câmara Municipal de Tavira. ----------------------------------- 

 

-----Não havendo questões a colocar a Presidente da Assembleia deu por terminada a 

ordem de trabalhos, dando a palavra a quem quisesse usar da mesma. ------------------------- 

 

----- Não havendo mais nada a tratar, a Presidente da Assembleia deu como encerrada a 

reunião de que se lavrou a presente ata, que depois de lida vai ser assinada por todos os 

membros da Mesa da Assembleia de Freguesia. ------------------------------------------------------- 

 

A Presidente da Assembleia  ________________________________ 

O Primeiro Secretário             ________________________________ 

O Segundo Secretário            _________________________________ 

              


